

Internet of the future



С каждым днём интернет занимает всё большую и большую роль. Сегодняшний интернет - это день и ночь по сравнению с тем, что существовал лет 10 назад. Естественно встаёт вопрос - а каким будет интернет будущего?

Day by day the internet plays a bigger role in people's lives. Today's internet is like day and night compared to what existed 10 years ago. Naturally, a question arises: how will the future internet look like?



Многие ломают голову над этим вопросом и выдвигают свои гипотезы. Все сходятся в том, что вычислительные возможности станут ещё мощнее, а количество пользователей возрастет. Увеличится количество онлайн приложений, улучшится их взаимодействие с пользователями. Поисковики научатся анализировать не только слова и фразы, но и распознавать идеи и концепции, трактовать изображения. Результаты поиска, выдаваемые конкретному пользователю, будут учитывать также его обычные личные предпочтения, время суток и местонахождение.

Many are scratching their heads on this topic and putting forward their hypotheses. All agree that computing power will become even more powerful, and the number of users will grow. The number of online applications will increase, their interaction with users will improve. Search engines will learn not only to analyze words and phrases but also to recognize the ideas and concepts, to interpret images. Search results given to a particular user will also consider his usual personal preferences, time and location.



Бесспорно, интернет будущего станет более разумным, практически всеобщим и несомненно удивительным. С его помощью можно будет решать не только практические жизненные задачи, но и серьёзные научные проблемы, творить и создавать новое, ещё более удивительное будущее.

Undoubtedly, the Internet of the future will become more reasonable, almost ubiquitous, and certainly surprising. With its help people can solve not only practical life tasks but also serious scientific problems, create and build a new more exciting future.

